

<b>Medio</b>	La Nacion
<b>Fecha</b>	02/06/2016
<b>Mención</b>	Más de 100 facultades de 19 universidades de todo el país en paro. Mención a la UAH.



Desde que la Confech llamó a paro indefinido, el pasado sábado, estudiantes universitarios y secundarios de todo el país decidieron radicalizar sus protestas y a la fecha hay cerca de 120 facultades de 19 universidades que se encuentran movilizadas.

De las universidades que se encuentran con la mayoría de sus carreras en paro, está la U. Central, UC Silva Henríquez, U. Autónoma, U. Santo Tomás, U. de Atacama, la U. Andrés Bello, U. Tecnológica Metropolitana (UTEM), U. Diego Portales, U. Alberto Hurtado y U. Academia Humanismo Cristiano.

En tanto, la U. de Chile, U. de La Frontera, U. Católica de Temuco y U. Arturo Prat, con varias carreras movilizadas; y la U. de Valparaíso, U. Austral, U. del Maule, U. Mayor y U. SEK, tienen solo algunas carreras en paro.

Por su parte, los estudiantes secundarios también se mantienen movilizadas y se sumaron a la convocatoria de la Confech, por lo que hasta el momento hay al menos 47 liceos en paro y toma en todo Chile.

Los estudiantes secundarios y universitarios decidieron radicalizar sus protestas luego de que el pasado 21 de mayo, en la cuenta pública del Gobierno, no vieran avances sustantivos en educación y respuestas a sus demandas históricas, como la desmunicipalización y por temas como el financiamiento de la educación pública, fortalecimiento y el establecimiento de un marco regulatorio para las universidades y la ampliación de la gratuidad.

Durante esta jornada los alumnos de establecimientos de educación superior y secundaria también han protagonizado una serie de protestas en Santiago.